



French Year 9 Boulogne Trip (French)



Le 17 juin, 9W se rendit à Boulogne avec nos professeurs très serviable Monsieur Mawani, Mademoiselle Heath et Monsieur McCallion. À 06:15, nous avons rencontré devant la porte de l'école et puis nous sommes montés dans le car pour aller à Calais. Quand nous sommes arrivés à Calais par un train agréable, nous sommes allés à Boulogne. Quand nous sommes arrivés à Boulogne, nous avons pris nos déjeuners délicieux et bavardé. Après que nous avons déjeuné, nous avons visité le Centre de la mer. Là-bas, nous avons vu beaucoup de poissons et de pingouins. Nous avons vu des poissons clown, poissons jaunes et bleus poissons. Ensuite nous sommes allés à la vieille ville. Dans la vieille ville, nous avons vu un château et la cathédrale. Nous sommes aussi allés à la Rue de Lille où il y avait des crêpes au chocolat. Puis nous sommes allés au centre commercial où il y avait de nombreux magasins tels que Claires et Kiko. À 17h, nous avons quitté le centre commercial et fait notre chemin de retour à la maison. Ensuite, nous sommes arrivés à Woodford à 19h30 très fatigué. Nous avons tous eu un moment très agréable car c'était amusant et nous devons remercier nos professeurs aimables pour la journée amusante.

Ria Bhalla 9W



French Year 9 Boulogne Trip (English)



On 17th June 9W went to Boulogne with our very helpful teachers Mr Mawani, Miss Heath and Mr McCallion. At 6:15 in the morning we met in front of the school gate and then we got on the coach for Calais. When we arrived at Calais by an enjoyable train ride and we drove off to Boulogne. When we arrived at Boulogne we had our delicious lunches and chatted. After we had lunch we visited the Sea Centre. We saw many fish and penguins. There were many different types of fishes. We saw clown fish, yellow fish and blue fish. Next we went to the old town. In the old town we saw a castle and cathedral which were very intriguing. We also went to Rue de Ville where there were chocolate crepes and many souvenirs. Then we went to the shopping centre where there were many shops such as Claires and Kiko. There were shops that also sold mouth-watering ice-cream and waffles. At 5:00 we left the shopping centre and made our way back home. We then arrived Woodford at 7:30 very tired. We all had a very nice time as it was great fun and we should thank our kind teachers for organising the trip so well.

Ria Bhalla 9W